

*Ce qui m'a rendue très heureuse, c'est ça : " Maman, 14 années passées à tes côtés, sans jamais moins t'aimer. Tu sais, dans la vie, j'aime deux choses, Toi et les roses, Les roses pour un jour, Et toi pour toujours. Je ne fais aujourd'hui, pas du copié-collé, Pour pouvoir exprimer, Toute ma joie passé, à tes côtés. Et je ne peux trouver, De mot d'amour aussi grand, Que celui-ci : Maman. Tu trouveras peut-être cela simple, Mais c'est la seule façon, pour montrer les sentiments, A celle que l'on aime tellement, Et ainsi déclarer notre amour, A celle qui illumine nos jours. J'espère que cela t'a plu, Rémy, simple fils d'une grande personne ".*